



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA

Ao sexto dia do mês de maio de dois mil e vinte e um as 19h00 foi realizada pela Plataforma Teams, a reunião remota ordinária do Conselho Participativo Municipal do distrito Jaçanã/Tremembé.

Presentes: 1) Coordenador: Paulo Garrido 2) Secretário: Irineu de Castro 3) Conselheira: Catarina do Carmo Praxedes de Souza 4) Conselheiro: Silvio Pereira Silva 5) Conselheiro: Dogivaldo de Freitas 6) Conselheira: Marina Correia da Silva 7) Conselheiro: Alex José de Oliveira Marchiorato 8) Sra. Ytalane Sales de Souza 9) Conselheiro: Carlos José Marques 10) Conselheiro: Marcelo Oliveira Gomes

Interlocutor da Subprefeitura: Erick Maciel

Subprefeito: Sr. Niwton Gilberto

Convidado: Mariana – labas, Anderson – Sabesp, Munícipes: Sr. Robson, Sr. Marcos, Sra. Carla Casaes, Sr. Luiz Filho – UPA Jaçanã, Sr. Humberto – Subprefeitura, Sr. Paulo – Subprefeitura, Sr. Marcos - Subprefeitura

A reunião não foi gravada por problemas técnicos de conexão da interlocução da subprefeitura. O Coordenador Sr. Paulo Garrido, concedeu 10 minutos para que todos os participantes pudessem acessar a reunião. Passados os 10 minutos deu início a reunião passando a palavra para o subprefeito Sr. Niwton Gilberto. O Sr. Niwton iniciou sua fala comentando que esta é 4ª reunião do CPM JT e lembrou que participou por pouco tempo da 3ª reunião porque estava em trânsito, mas hoje quero dizer que estamos de braços abertos para ajudar o CPM JT, isso porque temos que melhorar a qualidade de vida de todos os munícipes do território e para isso temos que trabalhar em conjunto. Hoje quero participar como ouvinte para conhecer as demandas do território. O Sr. Paulo fez a apresentação do novo interlocutor Sr. Erick Maciel. O Sr. Erick se apresenta e comenta que é uma satisfação imensa estar participando pela primeira vez desta reunião e espero participar de muitas outras. Também comentou que tem intuito de somar esforços e hoje também estou participando para ouvir as demandas. O Sr. Erick informa que também está participando o Supervisor da Cultura Sr. Marcos, o Supervisor de Esportes Sr. Paulo e o Supervisor da Habitação Sr. Humberto. Todos comentaram a satisfação de estarem participando e reforçaram que estarão disponíveis para desenvolver ações para a melhoria do território. O Sr. Dogivaldo pediu a palavra e solicitou ao Supervisor de Cultura a consolidação da Casa da Cultura e ao Supervisor de Esporte 4 bolas para a comunidade. O Sr. Paulo passou a palavra para a Sra. Mariana do labas, que se apresentou e comentou que faz parte do conselho gestor e da ouvidoria do labas e também está disposição para atender as demandas do território, visando implementar ações de melhoria. Também comenta que a UPA Jaçanã como ainda não tem um Conselho Gestor, foi criado um grupo de trabalho para atender as demandas. A Sra. Carmen que faz parte do grupo de trabalho da UPA comentou que será feito um ofício para Subprefeitura ajudar junto aos órgãos competentes para que se faça na rua da UPA alteração da mão de transito, ou seja, tornar a Rua Ester Elisa, 229 Vila Nilo, uma MÃO ÚNICA para o tráfego de automóveis, cujo objetivo são melhorias de acessibilidade dos pacientes que chegam de carro e ambulâncias de atendimento pré-hospitalar (SAMU, bombeiros etc.) e ainda se possível tornar como faixa amarela toda a parte frontal da UPA. A Sra. Mariana se coloca a disposição para quaisquer esclarecimentos que seja necessário. O Sr. Paulo passou a palavra para o Sr. Anderson da Sabesp. O Sr. Anderson se apresentou como Técnico Comunitário para regularização de saneamento básico e comenta que a parceria com o CPM JT periodicamente tem ajudado muito as comunidades e se coloca à disposição para solucionar as demandas. O Sr. Paulo abre o espaço na reunião para as demandas dos munícipes. O Sr. Robson comenta que no Jardim Joana Darc tem uma Praça com muitas dificuldades, falta iluminação, lixeira e tem muita



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÁ/TREMEMBÉ

sujeira. Informa que abriu um chamado no 156 com protocolo 2631 e 2840, solicitando a instalação de lixeira e os memos foram fechados e não sabemos porquê. O Sr. Carlos informa que esta demanda já está oficializada junto a subprefeitura. O Sr. Robson também comenta que precisaria criar um projeto de esporte e lazer e buscar verbas parlamentares. O Sr. Carlos comenta que já existe um projeto que foi entregue para a prefeitura no ano passado através de ofício. O Sr. Paulo solicitou uma cópia para acompanhamento. O Sr. Carlos informa que está demorando por conta da pandemia. O Sr. Dogivaldo agradece a devolutiva e aproveita que o Sr. Humberto Supervisor da Habitação está presente e pede atenção para a problemática da João Kumamoto, a Enel já está entrando para instalação da energia. O Sr. Anderson informa que é um processo que está aguardando uma posição da SEHAB. Existe uma licitação que já está sendo realizada, mas entrará no projeto de água legal no próximo ano, porque é uma área muito grande e com a parceria com Banco Mundial e a SEHAB que está contribuindo muito para agilidade do processo de liberação. A Sra. Marina pede a palavra e faz um questionamento ao Sr. Anderson. Tem um terreno novo, como obter a regularização da água? O Sr. Anderson responde que se for uma área regularizada pela prefeitura é só solicitar a regularização, mas se não for regularizada, tem que solicitar a regularização primeiro pela SEHAB e depois de tudo regularizado solicitar a Sabesp. A Sra. Marina comenta sobre um campo de futebol no Parque Linear – Jardim Flor de Maio que consta como propriedade particular. O Sr. Niwton subprefeito comenta que esta área não é do domínio da prefeitura e é particular. Este campo foi feito em 2016 por uma associação que estava cuidando, é preciso fazer uma drenagem e por isso precisa de verbas que já foi solicitada. A Sra. Marina comenta sobre um terreno que está com muita sujeira e lixos. É preciso fazer uma denúncia para SUVIS. A Sra. Rosana do Conselho Tutelar pede a palavra e comenta que o atendimento no conselho está precário. O Sr. Niwton informa que recebeu o aviso do conselho, diante da situação informa que está andamento as providências. Quando roubaram a área de armazenamento, o estrago foi grande e não informamos data para evitar problemas. Tem que refazer tudo, tenho que buscar verbas sem dispensa de licitação e isso demora. Talvez buscar uma empresa privada e depois criar uma forma de pagamento, se precisarem de equipamentos de acesso a internet é só solicitar e vamos tentar priorizar uma sala na subprefeitura. A Sra. Rosana comenta que a necessidade mesmo é de uma máquina xérox. O Sr. Erick informa que o Sr. Humberto da subprefeitura e o Sr. Alex Conselheiro estão tentando acessar a reunião, mas não estão conseguindo, pois deve ser problemas de internet de cada um. O Sr. Paulo comenta a próxima pauta da reunião que é sobre a Planilha de dotação orçamentária sugerida pelo Sr. Carlos de como esta o andamento. O Sr. Carlos comenta que esqueceu de enviar a justificativa da falta da reunião anterior e que este planejamento deve ser feito pelo coletivo e não por um conselheiro, ou seja, talvez fazer uma reunião extraordinária somente para tratar este assunto. O Sr. Paulo solicita que cada um faça uma prévia e depois faremos uma reunião específica para este tema. O Sr. Paulo passa para a próxima tema da pauta que é a escolha dos conselheiros pelas áreas temáticas e solicita para cada um informar sua área.

CONSELHEIRO	ÁREA/TEMÁTICA
SILVIO	ZELADORIA/AMBIENTAL
IRINEU	SAÚDE/ AMBIENTAL
PAULO	SAÚDE/ ESPORTE
DOGIVALDO	SAÚDE / CULTURA/ESPORTE
MARCELO	ESPORTE AMBIENTAL
LANE	CULTURA
MARINA	ZELADORIA
CARLOS	ZELADORIA
CARMEN	SAÚDE / ESPORTE
ALEX	NÃO ESTAVA NA SALA



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

O Sr. Paulo passou para o próximo tema da pauta que é sobre as propostas do PLOA 2022 e passa a palavra para o Sr. Irineu. O Sr. Irineu comenta sobre a reunião do dia 30/04 com a Secretaria da Fazenda onde houve uma apresentação sobre o PLOA e as etapas a serem cumpridas, que aliás foi muito boa. O Sr. Irineu comenta que enviou por e-mail a apresentação para todos os conselheiros, bem como um outro e-mail que informa a prorrogação do prazo para avaliação das 15 principais propostas do nosso território. O novo prazo será de 17/05 a 18/06/21. O Sr. Irineu lembrou que as propostas estão disponíveis no site Participe+ e será de grande importância que todos avaliem as propostas para facilitar as validações das 15 propostas. O Sr. Irineu lembra também que devemos ter uma visão pensando nas melhorias para o território. O Sr. Dogivaldo pede para que votem na UBS Fontalis. O Sr. Carlos comenta que todos devem entrar no site Participe+ para apoiarem as propostas. A Sra. Marina comenta a importância para área da saúde. O Sr. Marcelo vai orientar os munícipes para entrar no site Participe+ para apoiar as propostas UBS Fontalis e o Prédio Furnas. O Sr. Paulo propõe que os conselheiros escolham 4 propostas no site para depois enviar pelo WhatsApp para facilitar a votação na reunião das 15 propostas. O Sr. Silvio comenta que está entrando em contato com a área de comunicação do subprefeito Sr. Niwton para agendar uma entrevista. O Sr. Niwton comenta que precisa da autorização da secretaria para conceder entrevista. O Sr. Paulo informa o último tema da pauta que é o agendamento para a próxima semana de uma reunião extraordinária que o tema será informado através de e-mail para todos os conselheiros. O Sr. Niwton subprefeito pede a palavra e agradece a oportunidade da participação e das boas ideias e sempre que possível estará participando e conta com o trabalho do conselho para ajudar nas melhorias do território. O Sr. Paulo agradece sua participação e de sua equipe e nos sentimentos honrados pelo carinho, atenção, valorização e reconhecimento pelo conselho e pelo nosso trabalho. Agradecemos a todos os conselheiros e convidados pela presença em nossa reunião. Boa noite a todos. Esta ata foi redigida pelo secretário do CPM JT Irineu de Castro.

Paulo Garrido
Coordenador

Irineu de Castro
Secretário